

Ferrari llevó a la ruina al sector agrícola: CNC (El Financiero 12/11/12)

Ferrari llevó a la ruina al sector agrícola: CNC (El Financiero 12/11/12) Héctor A. Chávez Maya Lunes, 12 de noviembre de 2012 Política de importación de alimentos sólo beneficia al extranjero, dice. Productores de frijol, papa y leche, en riesgo. Competencia desigual ante una indiscriminada apertura comercial. Diversas organizaciones acusaron al titular de la Secretaría de Economía (SE), Bruno Ferrari, de llevar a la ruina a los productores agrícolas del país, debido a su política de importación de alimentos, que sólo beneficia al extranjero. Gerardo Sánchez García, presidente de la Confederación Nacional Campesina (CNC), aseguró que lejos de defender el interés de los productores nacionales, el funcionario ha impulsado la apertura comercial, dejando al descubierto y al libre mercado los productos mexicanos cuando la competencia no es nada igualitaria. Citó como ejemplo el caso del frijol, que pese a una positiva cosecha en el país, el gobierno federal se empeña en destruir con la autorización de comprar hasta 150 mil toneladas a Brasil, Estados Unidos y Perú. Si las autoridades siguen empeñadas en el proceso de importación, advirtió, los productores de frijol tomarán acciones de defensa de sus intereses ante un panorama ruinoso y con riesgo de convertirse en un problema social. Calificó de incongruente la actitud de la SE por no considerar que en el campo hay pobreza extrema, luego de que en los dos últimos años prácticamente no hubo cosechas por las fuertes heladas y la prolongada sequía que afectó al territorio nacional. Quejas Por su parte, Bosco de la Vega, del Comité Ejecutivo de la Confederación Nacional de Productores de Papa (Conpapa), responsabilizó a Bruno Ferrari de poner intereses económicos por encima de la sanidad e inocuidad de los alimentos en el país, al insistir en el acceso libre de arancel de papa estadounidense. Pidió considerar los argumentos técnicos sobre los riesgos de la entrada de papa, algunos de los cuales fueron hechos por el mismo gobierno federal. "Los productores no entendemos cómo el gobierno federal quiere continuar con un acuerdo que tiene más de nueve años de incumplimientos científicamente demostrados." Insistió en que los productores de papa de México fueron usados como moneda de cambio por presiones políticas de Estados Unidos, y la SE ha incumplido sus acuerdos pactados con esta Confederación. Por separado, Álvaro González Muñoz, líder del Frente Nacional de Productores y Consumidores de Leche, acusó a Bruno Ferrari de permitir la comercialización de lácteos elaborados con sustitutos introducidos de manera ilegal al país. Esto, gracias a los altos subsidios a productores de Estados Unidos y otras naciones, así como a las equivocadas políticas públicas aplicadas por la actual administración. Consideró que esta situación significa un fraude para los consumidores, y un duro golpe a los pequeños y medianos ganaderos del sector social que se dedican a la producción de leche, cuyo mercado fue convertido en un caos durante el sexenio calderonista.